

**Glasfaserausbau in Ottobeuren, Ollarzried, Guggenberg und Brüchlings,
Für Ihre digitale Zukunft!**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Ottobeuren Zentrum, Guggenberg und Brüchlings, wir vom Verein Ollarzried aktiv e.V. wenden uns an Sie, um Sie zum Mitmachen beim eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau der LEONET aufzurufen.

Das Telekommunikationsunternehmen aus Deggendorf startet am **8. August** eine dreimonatige Informations- und Vermarktungsphase für den Glasfaserausbau in unserem Ottobeuren. Das tut sie mit Rückendeckung von Bürgermeister German Fries, seiner Verwaltung und dem Marktgemeinderat.

In einem Beschluss vor wenigen Wochen hat sich unsere politische Vertretung einstimmig für LEONET entschieden und damit den Weg für eine Kooperationsvereinbarung geebnet, die am 7. Juni im Rathaus unser Bürgermeister sowie LEONET Kommunalbetreuer Frank Langwieser besiegelt haben.

LEONET stemmt den Ausbau eigenwirtschaftlich, also ohne Inanspruchnahme öffentlicher Gelder. Das bedeutet: Staat, Kommune und Steuerzahler sparen sich viel Geld. Außerdem kommen wir alle viel schneller an unsere zukunftssicheren Glasfaseranschlüsse, weil die Ausschreibungs- und Genehmigungsprozesse eines öffentlichen Verfahrens entfallen.

Ein weiterer zentraler Grund, warum das Angebot der LEONET unsere politischen Vertreter so überzeugt hat, betrifft die Ortsteile, die LEONET zusätzlich zum Kernort ausbaut: Guggenberg, Brüchlings und uns Ollarzrieder. Obwohl wir als unterversorgt gelten, also weniger als 100 Mbit/s im Download zur Verfügung haben, obwohl wir abseits liegen, will LEONET auch uns ausbauen.

Voraussetzungen: wir alle in Ottobeuren machen mit, um in den nächsten drei Monaten die Quote von 25% abgeschlossenen Telefonie- und Internetverträgen zu erreichen. Auch genügend Eigentümerinnen und Eigentümer sollten sich für einen Hausanschluss entscheiden. Die Netze von LEONET stehen im Sinne des Open Access allen Anbietern mit Pachtvertrag offen.

Der Glasfaserausbau ist eine große Gemeinschaftsleistung des ausbauenden Unternehmens, der Kommune sowie von uns Bürgerinnen und Bürgern. Ihre Solidarität, Ihre Unterstützung, Ihre Entscheidung sind gefragt, damit nicht nur Ottobeuren, sondern auch unser Ollarzried mit seinen 94 Haushalten samt Gewerbebetrieben als Wohnort und Wirtschaftsstandort für künftige Generationen attraktiv bleibt.

Seien Sie also den Vertriebsmitarbeitern der LEONET aufgeschlossen, die in den nächsten Tagen und Wochen bei Ihnen vor der Haustür stehen.

Einstweilen verbleiben wir
mit Zuversicht und besten Grüßen aus Ollarzried

Ihr

Peter Baur

(Erster Vorstand Ollarzried aktiv e.V.)